

RILIS NASIONAL

Jelang Pilkada 2024, Kapolresta Mataram Silaturahmi dengan Para Tokoh di Karang Taliwang

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Aug 13, 2024 - 20:44



Mataram NTB - Sebagai upaya Cooling system menjelang Pelaksanaan Pilkada serentak 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan para tokoh dan Masyarakat Lingkungan Karang Taliwang, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Selasa (13/08/2024).

Kegiatan silaturahmi dengan para tokoh tersebut berlangsung di Rumah Makan Taliwang Pertama di Jalan Ade Irma Suryani, Lingkungan Karang Taliwang yang dihadiri Para tokoh (tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh masyarakat serta tokoh adat setempat).

Dalam wawancara singkat Media ini usai kegiatan, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., mengatakan kunjungan silaturahmi yang baru saja dilakukan merupakan Cooling system sebagai salah satu upaya Polresta Mataram mengajak masyarakat untuk bersinergi menciptakan situasi yang Kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024.

“Pada acara silaturahmi tersebut kami mengajak para tokoh untuk turut serta membantu kepolisian menjaga Kamtibmas. Paling tidak dengan menyampaikan setiap informasi yang terjadi di tengah masyarakat yang kiranya dapat memicu konflik sehingga mengganggu kamtibmas. Dengan begitu tentu secara cepat kita mengupayakan cara antisipasi, “ucapnya.

Disamping itu lanjut Kapolresta Mataram, dirinya menyampaikan beberapa pesan kamtibmas diantaranya aktivitas para remaja dan anak-anak agar para orang tua turut serta mengawasi untuk mengantisipasi segala sesuatu yang dilakukan seperti tawuran, balap liar, serta tindak pidana.

“Agar anak-anak kita atau bagian dari keluarga kita tidak melakukan aktivasi yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas maka perlu peran serta para orang tua dalam melakukan pengawasan, “ jelasnya.

Hingga saat ini Lingkungan Karang Taliwang sudah sangat kondusif, oleh karenanya Komisariss Besar Polisi ini sangat berharga kepada para tokoh untuk mempertahankan situasi ini secara bersama-sama.

Menghadapi Pilkada serentak, Kapolresta berharap kepada para tokoh untuk menghindari bentuk dukungan yang berlebihan atau euporia yang berlebihan terhadap salah satu Calon agar tidak menimbulkan rasa iri hati bagi pendukung calon lainnya sehingga dapat mencegah berbagai hal yang dapat mengganggu Kamtibmas.

“Kami ajak masyarakat Karang Taliwang untuk melaksanakan Pesta demokrasi nantinya dengan bahagia, aman dan lancar serta penuh rasa kedamaian dengan tetap memperhatikan dan toleransi terhadap pendukung Paslon lainnya, “ucapnya.

Begitu pula dengan Kaling Taliwang dan perwakilan Tokoh. Kepada Media ini menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada Polresta Mataram yang telah menjaga keamanan di lingkungan tersebut sehingga sampai saat ini situasi kamtibmas cukup kondusif di lingkungan tempat tinggalnya.

Melalui patroli yang dilakukan Kepolisian Resor Kota Mataram secara rutin lanjutnya, situasi keamanan di wilayah Karang Taliwang tercipta kondusif.

“Semoga perhatian Polresta Mataram terhadap lingkungan kami ini tetap menjadi perhatian Polresta Mataram sehingga masyarakat kami dapat beraktivitas dengan lancar dan nyaman, “ungkap Kaling Taliwang Hasiin dan perwakilan tokoh, H Makmun Moerad.. (Adb)